



オールにいがた 平和と共生 ニュース

部内資料

オールにいがた 平和と共生

[中央事務所] 〒950-0962 新潟県新潟市中央区出来島1丁目1番21号
TEL 025-282-4750
FAX 025-250-7103
✉ info@mori-yuko.com
<http://www.mori-yuko.com>
facebookやtwitterもやってます!



平成28年7月1日(金)



民進党が長岡市立劇場で政談演説会 長妻昭代表代行、田中なおき比例候補とともに 森ゆうこ候補も訴え



株で大損失「国民の年金を返せ」



「国民の財産をアッという間に消失させたアホノミクスの株価操作」「成果をアピールする安倍政権としては…公的資金で必死に買い支えているのだろう」（「日刊ゲンダイ」6月30日）写真は1面

「アベノミクス」がうまくいっていると見せかけるために、街頭演説で声を枯らしてしまったからだ。イギリスのEU離脱で世界に激震が走っている。急速に円高が進み、株価が暴落するなど、日本経済にも大きなインパクトを与えていた。

「アベノミクス」がうまくいっていると見せかけるために、勝手に年金積立金の半分、約70兆円を株につぎ込んで大失敗したのだ。昨年度は、損失額は5兆円、あるいは最大で30兆円と試算している専門家もいると聞いた。

しかし、参議院選挙の投票日の前に損失額が公表されると選挙に負けると思ったのか、安倍政権は公表を7月29日に延期させた。

安倍総理や自民党幹部は、「運用は長期的に見るものだから問題ない」と強弁しているが、それは全くちがう。2014年末から、国民の年金資金でリスクの高いマネーマネーを始めたのだ。アメリカでさえ、年金積立金で危ないマネーマネーをしたりはしない。（森ゆうこツィートより）